

Radwanderer treffen sich zur Einladungsfahrt in der Rosen- und Hochzeitsstadt Uetersen

Am Sonntag, den 15. Juli 2012 trafen sich die Radwanderer aus Schleswig-Holstein zum ersten Mal bei der Uetersener SG in der Rosen- und Hochzeitsstadt an der Pinnau.

Der liebe Gott meinte es gut mit den Radlern und schickte die Sonne von Zeit zu Zeit hinter den Wolken hervor. Pünktlich um 10.00 Uhr begrüßte Wolfgang Fritsch, Leiter der ca. 40 Mitglieder starken Radwanderabteilung der Uetersener SG und unser Landesfachwart Peter Kyrieleis wieder über 80 Teilnehmer, die auf die neue Gegend im Südwesten von Schleswig-Holstein neugierig waren.

Zunächst ging es in drei Gruppen durch Uetersen, Moorrege und Hetlingen bis an die Elbe. Entlang des Elbdeichs musste ein rd. 6 km langer „Köttelsalom“ absolviert werden, bevor die Pedalritter am Schulauer Fährhaus und Willkomm-Höft ankamen. Hier verbrachten die Radler ihre Mittagspause bei Fischbrötchen und anderen Leckereien. Leider kam während dieser Zeit kein größerer Pott vorbei, der durch die Schiffsbegrüßungsanlage Willkomm-Höft begrüßt oder verabschiedet wurde.

Nach der Pause führte der Weg der Radwanderer nunmehr über Appen zurück nach Uetersen. Hier steuerte der Tross den Rosenpark Rosarium an. Über die Hochzeitsinsel ging es zum Parkhotel Rosarium zum abschließenden Kaffee und Kuchen.

Zu diesem Zeitpunkt waren Wolfgang und seine helfenden Tourenbegleiter sicherlich froh, die erste Verbandseinladungsfahrt bewältigt zu haben.

Peter Kyrieleis bedankte sich bei Ihnen für die schöne und regenfreie Radwanderung, was mit einem Applaus der Teilnehmer bekräftigt wurde.

Abschließend warb Peter Kyrieleis noch für die nächste und letzte Verbandseinladungsfahrt der Saison 2012 am 19. August in Grömitz und wünschte allen eine gute Heimfahrt.

Peter Kyrieleis

